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 ２０２１－２０２２年度 （１０月号） 

事務局 ： 〒９２３－１１２１ 石川県能美市寺井町ヨ４７ 寺井地区公民館１階 

      ＴＥＬ ０７６１－５７－２０８８  ＦＡＸ ０７６１－５８－５４３０ 

例 会 ： 金曜日１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館 

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2610 

能美ロータリークラブ  

 ２０２１年１０月１日(金)第２３９６回例会（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館２階「大ホール」） 

【ニコニコボックス委員会報告（辰野委員）】…順不同、敬称略  
「グリーン会コンペで優勝させて頂きました。有難うございました。」…元山  
「米山奨学生アィンさん、大学院進学決定、おめでとうございます。また本日の卓話、宜しくお願い致します。」… 
北野、山岸、北出、広瀬、秋田、深田、廣田、入口、 谷、北潔、北川、越野、前田、南直、南祥、本、元山、長高、 
中出、坂井、関戸、清水、染谷、杉本、鈴木、田川、髙畑、髙見、田中庄、田中利、辰野、徳野、谷口、上田、上野、
請田、山本、安田、由田  
「家族にお花を頂き有難うございました。」…染谷、山本   「都合により早退。」…中野、北正、小坂、武腰一 

【出席委員会報告（入口委員）】   
・本日の例会出席者数４３名。          ・本日の例会出席率８４．３１％。 
・９月１７日(金)例会修正出席率９４．１２％。  ・９月例会平均出席率９４．１２％。  
＜メークアップ(敬称略)＞ 
・９月２７日(月)東京ピースウイングロータリーＥクラブ、愛知ロータリーＥクラブ、ワールド大阪ロータリーＥク 
        ラブ、Ｒｏｔａｒｙ Ｅ―Ｃｌｕｂ Ｓｕｎｒｉｓｅ ｏｆ Ｊａｐａｎ、北海道２５００ロータリー 
        Ｅクラブ、福山ロータリーＥクラブ２７１０…宮本 

 
＜例会プログラム＞ 

 
・開会点鐘 
・国歌「君が代」 
・ロータリーソング「四つのテスト」 
・ゲストのご紹介、会長挨拶 
・幹事報告、委員会報告等 
・米山奨学生卓話 
・９月米山奨学金贈呈 
・閉会点鐘 

【ゲストのご紹介（北野会長）】  ・米山奨学生 レーティ・アィンさん 

 

【会長挨拶（北野会長）】   

本日お越し頂いておりますアィンさんが来春より大学院へ進学することが決定

しました。おめでとうございます。今月より緊急事態宣言やまん防が解除され

ましたが、どうなるか分からない状況がまだしばらく続くと思います。また、

先日地区ガバナーからも助言があり、コロナ禍ではありますが、少しずつでも

会員増強に努めていきたいと思いますので、宜しくお願い致します。 

【幹事報告（広瀬幹事）】   
・１０月１日(金)定例理事会報告。(出席者数１３名、 １２月例会プログラム(案)承認で予定していたクリスマス家 

 族例会は中止) 

・今月より山中ＲＣ例会場が山中温泉文化会館に変更。  

・１０月のロータリーレートは１ドル１１２円。   

・１０月８日(金)会場都合にて例会なし、今月誕生祝い等報告事項は時間の都合上次回例会に変更。 

・本日の配布資料。(本日の例会プログラム） 

【「これまでのあゆみとこれからの挑戦」 米山奨学生 レーティ・アィンさん】 
現在、大学で食品科学を専攻し、第六次産業のために勉学をしているアィンさん。食

物繊維や健康食品を題材とし、９月には日本調理学会で今月には国際学会で研究発表

を行います。卓話では現在までの学校生活(農業ボランティア、地域交流、文化交

流、第六次産業研究）についてや、農業体験(長野、山形、静岡、岡山)や第六次産業

体験のお話しを頂きました。 



 ２０２１年１０月１５日(金)第２３９７回例会（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館２階「大ホール」） 

 
＜例会プログラム＞ 

 
・開会点鐘 

・ロータリーソング「奉仕の理想」 

・会長挨拶 

・幹事報告 

・各種委員会報告 

・閉会点鐘 

【会長挨拶（北野会長）】   

この度、めでたく山岸副会長が石川県文化功労賞を受賞されましたので、ここで

お祝いのご報告を致します。誠におめでとうございます。さて、秋も深まり、肌

寒く感じる日が増えてきました。１１月からは例会場の工事が開始されるため、

例会場が辰口福祉会館、多目的ホールとなりますので、皆様宜しくお願い致しま

す。また、先般８月１日に開催された地区ＲＬＩ研究会パートⅠに出席した広瀬

幹事へ修了証を贈呈します。 

また農業を通じて、後継者問題、地域文化の存続が危ぶまれていること、改めて母国ベト

ナムの農業の現状を調査し知ること、比較することが出来たそうです。日本のビニールハ

ウスの活用、また農業だけではなく図書館が充実していることにも感動したそうで、将来

は図書館も作りたいという夢を抱いています。現在ではＹｏｕ Ｔｕｂｅの配信に挑戦

し、母国の若者へ日本を紹介する活動も始めたそうです。アィンさんは、目標や希望を持

ち続け時間を大切にすることを心の支えに頑張っております。来春からは大学院に進むこ

とも決定しました。これからも交流を続け、将来は日本とベトナムの架け橋になって欲し

いですね。 

【主な行事】 
・１０月１日(金)能美ＲＣ定例理事会（１２：００～寺井地区公民館１階１０１会議室） 

【出席委員会報告（入口委員）】   
・本日の例会出席者数４０名。 ・本日の例会出席率７８．４３％。 ・１０月１日(金)例会修正出席率９２．１６％。  
＜メークアップ(敬称略)＞   ・１０月５日(火)山中ＲＣ米山奨学生卓話随行…長高 

【幹事報告（広瀬幹事）】   
・２０２２年３月に実施予定のインターアクトクラブ海外研修(オーストラリア)はコロナの関係上中止。 
・本日の配布資料。(本日の例会プログラム、ロータリーの友１０月号、地区ガバナー月信１０月号一部会員、ロータ 
 リー米山記念奨学事業豆辞典） 
 

【親睦委員会報告（南祥委員）】 ・１０月誕生者３名。 

 

【プログラム委員会報告（田上委員長）】  
・１１月例会プログラムの紹介。（１１月は例会場工事により辰口福祉会館「多目的ホール」にて例会を開催） 
 

【ロータリー情報委員会報告（清水委員長）】   
・ロータリーの友ご紹介。(ＲＩ会長メッセージ、地域社会の経済発展月間…千代女が照らすこの街の未来！(白山ＲＣ) 
 学友アメリカでガバナーになる、多様性・公平さ・インクルージョンのロータリーのコミットメント、伊豆土砂災害 
 支援金は被災者の生活再建へ、グローバルとローカル現代世界の中の地方創生、ロータリーアットワーク他） 
 

【ロータリー財団米山委員会報告（田中利委員長）】 ・ロータリー米山記念奨学事業豆辞典紹介。 

【ニコニコボックス委員会報告（越野委員）】…順不同、敬称略  
「石川県文化功労賞を受賞しました。皆様のご助力の賜物です。感謝申し上げます。」…山岸 
「会葬御礼」…上田 
「山岸副会長、石川県文化功労賞受賞おめでとうございます。本日の例会、各種報告等、宜しくお願い致します。」 
北野、山岸、広瀬、秋田、深田、入口、 谷、北潔、北川、越野、前田、南直、南祥、本、元山、中野、岡崎、坂井、 
関戸、清水、染谷、田上、田川、髙畑、髙見、武腰一、田中庄、田中利、辰野、谷口、上田、上野、請田、山本、安田、 
由田  
「誕生祝いを頂き有難うございました。」…武腰一  「家族にお花を頂き有難うございました。」…清水  
「都合により早退。」…長高、髙見、廣田、北正 



【主な行事】 
・１０月２３日(土)地区米山奨学生日帰り研修会(９：３０金沢駅西口集合～加賀屋、能登方面） 
・１０月２９日(金)例会なし 

【主な行事】 
・１０月 ５日(火)山中ＲＣ米山奨学生卓話出向（１２：３０～明月楼） 
・１０月 ８日(金)会場都合により例会なし。 
・１０月 ９日(土)第２地域ロータリー公共イメージ向上意見交換会（１０：００～Ｚｏｏｍ会議） 
・１０月１５日(金)第２回指名委員会（１３：００～寺井地区公民館２階２０４会議室） 
・１０月１６日(土)ＪＲＩＣ総会（１５：００～Ｚｏｏｍ会議） 
・１０月１７日(日)地区第１回危機管理委員会(１０：００～Ｚｏｏｍ会議） 

 ２０２１年１０月２２日(金)第２３９８回例会（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館２階「大ホール」） 

 
＜例会プログラム＞ 

 
・開会点鐘 

・ロータリーソング「我等の生業」 

・会長挨拶 

・幹事報告 

・各種委員会報告 

・能美安全運転管理者協議会助成品贈呈式 

・ゲスト卓話 能美警察署 署長 田畑真志 様 

・閉会点鐘 

【ゲストのご紹介（北野会長）】   

・能美警察署 署長 田畑真志 様  ・交通課係長 紙尾智彦 様 

 
【会長挨拶（北野会長）】   

今月１９日公示の衆議院選挙が始まりました。石川２区からは３名

の候補者が出馬しています。今回は投票率が伸び悩むのではと懸念

されております。投票権のある皆様には是非足を運んで投票頂けれ

ばと思います。 

【幹事報告（広瀬幹事）】   
・１０月２９日(金)、１１月５日(金)、１１月１２日(金)会場都合により例会なし、寺井地区公民館工事延期による 
 例会場の再度変更。 
・シェカール・メータＲＩ会長カンファレンス視聴案内。(疾病予防と治療、環境） 
・本日の配布資料。(本日の例会プログラム、１１月例会プログラム最新版） 

【出席委員会報告（入口委員）】   
・本日の例会出席者数３８名。   ・本日の例会出席率８４．３１％。 
＜メークアップ(敬称略)＞ ・１０月１６日 ＪＲＩＣ総会(Ｚｏｏｍ会議)…本 
             ・１０月１７日 地区第１回危機管理委員会(Ｚｏｏｍ会議)…本 
             ・１０月１８日 小松シティＲＣ…髙見 

【ニコニコボックス委員会報告（越野委員）】…順不同、敬称略  
「能美警察署長 田畑真志様、交通課係長 紙尾智彦様、本日はお忙しい中、能美ＲＣへお越し頂き有難うございます。
田畑署長、本日の卓話、宜しくお願い申し上げます。」…北野、山岸、北出、広瀬、秋田、深田、廣田、入口、 谷、 
北潔、小坂、越野、前田、南直、元山、関戸、清水、染谷、杉本、鈴木、田上、田川、髙見、田中利、徳野、谷口、上田、
上野、請田、山本、安田、由田  
「誕生祝いを頂き有難うございました。」…北出 

「都合により早退。」…中野、北正、中出、南祥、小坂、武腰一、請田、北出 

【能美安全運転管理者協議会助成品お披露目】   
毎年、地域発展事業として実施している能美安全運転管理者協議会への助成活動。
今回は協議の結果、能美郡市内の１１小学校へ「反射ストップマーク」を寄贈する
ことになりました。子どもたちの事故防止になるよう、子どもたちと運転者の目線
でも意識付け出来るよう活用させて頂きます。 

【ゲスト卓話「危機管理～自分なりに思うこと～」 能美警察署 署長 田畑真志様】   
先ず始めに、今春より能美警察署の署長に就任されました田畑署長より、地域における支援に
対するお礼のお言葉を頂きました。また、自己紹介の後には「危機管理」に関する卓話を頂き
ました。自然災害や不測の事態への対応である危機管理、想定できるリスクが起こらないよう
防止策を行う等、リスク管理に対し日頃から訓練やイメージを取り入れいくこと、また組織の
トップとしての責任についてのお話しを頂きました。地域の人々へ緊張感を持って安全・安心
を届けていく面では、私たちも相通じるものがありました。お忙しい中、基調な卓話を有難う
ございました。 


